

## 交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

### 《過労運転の防止》

- 「ぼ~っと」すると…目は開いていても…見えていません
- …「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)
- 運転中は、常に、危険です 緊張感のゆるみに注意しましょう
- 視線を固定しない…ミラーを見る、歩道に目を向ける、情報表示板・標識を見る
- 健康管理で、事故も病気も防ぎましょう

バックする時 「たぶんいないだろう…」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してからハンドル操作 すべての操作は必ず、確認してから行いましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」  
~2時間走行、15分休憩~

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

交差点 右折車を避けようと大型バイク転倒  
バイク運転の男性が脳挫傷で死亡  
衝突はしていないが…

右折車を運転していた男性を現行犯逮捕  
右折する際、対向車の安全確認が不十分なまま進み  
転倒させた疑い

- ◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか？◇
- ◇バイク発見時は…距離が、思ったよりも…「近いかも」と考える◇
- ◇右折するときには、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません◇

2024/8/14(水)

14日午前7時半ごろ、山形県の国道交差点で右折してきた乗用車を避けようとした大型バイクが転倒し、会社員の男性(44)が死亡しました。警察は乗用車を運転していた男性を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。乗用車の男性は右折する際、対向車の安全確認が不十分なまま進み転倒させた疑いがもたれています。

中山峠 はみ出し、衝突 車3台が絡む事故  
小学生と中学生を含む8人を病院搬送

- ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/8/15(木)

15日正午すぎ、札幌市南区中山峠付近の国道230号で札幌から喜茂別に向かっていた乗用車が対向車線にはみ出し、前から来た乗用車に衝突、その後、もう1台の乗用車に衝突し、3台が絡む事故になりました。この事故で、小学生と中学生を含む8人が病院に搬送されましたが、いずれも軽傷で、命に別条はないということです。

夜9時半 信号のある横断歩道を渡っていた高齢女性  
仕事から帰宅途中の乗用車にはねられ死亡

- 警察は当時の信号状況を調べています
- ◇会社から帰宅途中、気のゆるみ、わき見運転は、厳禁です◇

2024/8/15(木)

14日午後9時半ごろ、福岡県の県道で、信号のある横断歩道を渡っていた女性(85)が乗用車にはねられ、頭を強く打っていてもまもなく死亡が確認されました。乗用車を運転していたのは75歳の男性で、仕事から帰宅する途中だったということです。警察が事故当時の信号の色など、詳しい状況を調べています。